

# ほたるしょうだより

とよなかしりつほたるがいきしょうがっこう No.4  
豊中市立螢池小学校  
令和元年(2019年)9月24日  
こうちやう なかじま ふみえ  
校長 中島 文恵

## うんどうかい とくしゅうごう もうすぐ運動会 特集号 NO. 1

じどうかい こんねんどう  
児童会の今年度のスローガンは「ぶちやぶれ ほたるっ子！！元氣とパワー  
とやる氣MAX で過去最高の運動会にしよう！！」に決まりました。このスロ  
ーガンのもと、子どもたちは、元氣いっぱいお互いに声をかけ合いながら、み  
んなで協力し合っ、一生懸命練習をしています！

さあ、いよいよ皆さんが楽しみにしている運動会が目の前までせまってきました。9月28日(土)には、待ちに待った運動会本番を迎えます。どの学年も運動会の目標をきちんと決めて、練習をしたり、いろいろな準備をしたり、毎日元氣いっぱいがんばっています。今年は、とても暑い日が多くありましたが、子どもたちは、パワー全開で一生懸命取り組む姿を見せてくれています。みんなで全力で協力し合い、励まし合いながら、元氣いっぱい感動いっぱいの運動会にしようと思ったほたるっ子たちです。当日は、きっと自信に充ちた元氣いっぱい活躍する姿を見せてくれることでしょう。「フー！フー！ほたるっ子！！！」

今回の「ほたるしょうだより」で、各学年の目標やがんばっている姿を少しでもお届けできればと思います。また、是非ご覧いただきたいポイントな子どもお知らせいたします。子どもたちのがんばりを讃え、最後までたくさんの温かいご声援と拍手をどうぞよろしく願いいたします。



## ねんせい はじ うんどうかい げんき えがお 1年生「初めての運動会。元氣いっぱい、笑顔いっぱいがかんばいます！」

しょうがっこうはじ うんどうかい さいしょ れんしゅう とき はつびょう  
小学校初めての運動会。どのようにがんばりたいかを最初の練習の時に発表してもらいました。「笑顔でがんばりたい。」や「全力でがんばる。」など自分なりの言葉で言うことができました。一人ひとりがどのようにがんばるかは廊下にもはっていますので、ぜひご覧ください。「ダンス」では、毎日休み時間にも自主的に練習をしている人も多く、楽しんで踊っている様子が見られます。笑顔でかわいく、一生懸命にかっこよく踊る姿にご期待ください。「玉入れ」は、赤白に分かれて「パプリカ」のダンスを所々で踊ります。ダンスも玉入れもがんばります。「個人走」では、走ることに、おにごっこが大好きな1年生が最後まであきらめずに、一生懸命走り切ります。

オレンジ色のTシャツを着た新しい「ほたるっこ」みんなが、笑顔で全力で頑張りますので応援よろしくお願ひします。



## ねんせい ねんせい あいことば うんどうかい 2年生「2年生は『だいすき！』を合言葉に、運動会をがんばります！」

れんしゅう ぜんはん あつ ひ つづ よわね は はげ あ れんしゅう  
練習の前半は暑い日が続いたけれど、弱音を吐かずみんなで励まし合いながら、練習にとりくんできました。

おおだま ちから あ おお ころ ときょうそう さくねん  
大玉ころがしでは、みんなで力を合わせ、大きなボールを転がします。徒競走では、昨年より迫力のある走りをごらんください。

ダンス「めっちゃ♡だいすき」では、カラフルなバンドナをつけて、リズムに乗った楽しいダンスにチャレンジします。みんなの気持ちをひとつに楽しんで踊ります。

子どもたちの元氣いっぱいの、キラキラした姿を見てください。



## 3年生「自分のためにみんながいて、みんなのために自分がいる！」

運動会の練習を始めるにあたり、最初に学年集会を行いました。学年集会では、今年度の3年生の学年テーマでもある「自分のためにみんながいて、みんなのために自分がいる。」ということを確認して、みんなでひとつのものをつくる大切さを確認しました。また、運動会で使う曲や、どんな競技をするのか動画を見て確認すると、みんな目を輝かせ、期待に胸を膨らませていました。

3年生の団体演技は、『We are Rainbow Family☆』です。赤、青、黄、緑の四色のポンポンをつけた棒を持ち、踊ります。リズムが体に染み込むように、一生懸命、練習してきました。元気いっぱい動きを合わせ、がんばります。走競技は『We are RunRun Family☆』です。初めてのトラックのカーブを走ります。友だちの走り方を見て、みんなでカーブを速く走るコツを考えました。自分が走り終わったあとに友だちの走りを見て声援を続けることも目標です。団体競技は『We are Cyclone Family☆』(台風の目)です。4人で1本の棒を持ち、2本のコーンの周りを回転しながら進みます。声をかけ合い、タイミングを合わせて走ることが大切です。

どのプログラムもみんなですることを大切に、最後にはやり切った笑顔になれるよう頑張ります。温かいご声援をよろしくお願ひします。



## 4年生「みんなで力を合わせて！！」

4年生は運動会に向けて、ダンス・リレー・綱引きに分かれて実行委員を立ち上げました。リレーや綱引きの実行委員は、走る順番や作戦を考えまし



た。

ダンスの実行委員はダンスやグループのポーズを考えたり、教えたりしました。休み時間も自分たちで自主的に曲をかけて教室でもダンスの練習をしました。

4年生として初めての委員会としての仕事も頑張ります。ぜひいっしょに楽しく盛り上がってください。

## 5年生「翻す！！」

やる気に満ち溢れている5年生。今年はお大きなフラッグに挑戦します。

「祝祭」「グランドエスケープ」の二曲にリズムを合わせ、大きくフラッグを翻します。フラッグを大きく振ったり、音を立てて回したりすることが難しく、何度も繰り返し練習してきました。本番では、大きな音、大きな旗の動きをぜひお楽しみください。55人とは思えない迫力ある演技になっています。



## 6年生「小学校生活最後の運動会！80人の輝く姿をみてください！」

いよいよ、小学校生活最後の運動会になりました。連日の運動会練習に対し、お家の方でも子どもたちを励ましていただき、ありがとうございます。

6年生は活躍の場がたくさんあります。リレー・騎馬戦・蛍池ソーラン・大玉送りに出場します。また、裏で運営を支える立場として活躍している子どもたちの姿にも注目してください。

演技を通して80人全員の表情や動きから本気を伝え、演技を通して80人の一体感を感じてもらえるように練習を重ねてきました。子どもたちの精一杯の姿を是非ご覧いただき、声援を送っていただくと嬉しいです。よろしくお願ひします。

